

# ながとの風

長門市立深川中学校  
校長室だより  
2022.5.30 No.9

## 中間テスト終了 & もうすぐ6月

本日5月30日(月)、中間テストを実施しました。1年生にとっては初めての定期テストでしたが、学習の成果はいかがだったでしょうか。まもなく結果が返ってきますが、間違えたところや分からなかった問題をしっかりと復習してほしいと思います。

さて、まもなく6月になります。ほとんどの生徒が夏服で過ごし、登校時にはさわやかな挨拶をしています。右の写真は先週のプール掃除の様子ですが、先週末に排水が終わり、今週から注水の予定です。



中間テストが終わり、まもなく6月になるこのタ

イミングは、学校生活の中の一つの「節目」になります。新学期からの2か月間を振り返り、気持ちを切り替えるチャンスです。今日から部活動も始まり、運動部は市の選手権大会も近づいています。深川中生徒の一人ひとりが「節目」を大切にして、目標をもったり、気持ちを切り替えたりして、自分の成長につなげていくことを願っています。

### 【気持ちの緩みや暑さのストレスに要注意！】

「節目」を大切にして目標をもってほしいと思いますが、気候的には「梅雨」という過ごしにくい時期に入ります。また、緩みが生じて気持ちを切り替えようとしても思うようにいかず、ストレスをためてしまう生徒も出てくる時期です。その結果、友達同士のトラブルや不適切なネット利用等、問題行動等が生じてくることも十分予想されます。

- 生徒の皆さんは…困ったことがあれば、家族や先生など、自分が話しやすい大人の人に早めに相談しましょう。
- 保護者の皆様は…お子様をしっかりと見守っていただき、気がかりなことがあれば、遠慮なくご相談ください。

### 【次のような場合は、マスク着用は不要です】

- ◎屋外で人との距離（目安は2m以上）が確保できる場合
- ◎屋外で人との距離が確保できなくても、会話がないうち
- ◎屋内で人との距離が確保でき、会話がないうち
- ◎体育の授業や\*1接触のない運動部活動、\*2登下校の際

\*1：運動部活動で接触を伴う活動は、ガイドラインを把握している顧問の指示に従ってください。

\*2：登下校時は、自転車や一人で歩く生徒は不要ですが、近い距離で話しながらの場合は着用します。

マスク着用不要の場合については、26日(木)に放送を通じて全校生徒に周知しています。



【校長室の窓から】 ▼バックネットの改修工事が始まりました。撤去の様子を見に行くと、高所作業車の上には、25年前の教え子の姿があり、「白澤先生」と声をかけてくれました。うれしかったです。